

MEDIENMITTEILUNG

Fluglinie People's: Wien-Angebot wird ausgebaut

Altenrhein, 1. Juni 2021: Die Geschäftsleitung der Regionalfluglinie People's freut sich über den Ausbau des Flugplans auf der Strecke Altenrhein-Wien sowie über den Start der Sommerflüge ab St.Gallen-Altenrhein.

Ausbau Flugplan Strecke Altenrhein-Wien ab Mitte September

Die erfreuliche Nachfrageentwicklung veranlasst die People's Geschäftsleitung, die Frequenzen auf der Strecke Altenrhein-Wien ab Mitte September zu erhöhen. Ab 13. September 2021 fliegt People's am Dienstag & Mittwoch jeweils zweimal täglich - somit am Tagesrand - nach Wien und zurück sowie Montag & Donnerstag unverändert einmal täglich. Ab dem Winterflugplan sind zudem zusätzliche Flüge am Freitag und Sonntag geplant.

Während den nachfrageschwächeren Sommer-Urlaubswochen von Anfang Juli bis Anfang September fliegt People's dreimal wöchentlich, Montag und Mittwoch jeweils morgens sowie Donnerstag abends, nach Wien und zurück.

Sie finden den detaillierten Flugplan unter www.peoples.ch/flugplan.

Ferienflüge ab St.Gallen-Altenrhein ab Mitte Juni

Am 12. Juni 2021 folgt der Auftakt für die Ferienflüge ab St.Gallen-Altenrhein. Gemeinsam mit den Reiseveranstalterpartnern High Life Reisen und Rhomberg Reisen fliegt People's zu elf beliebten Feriendestinationen. High Life Reisen bietet Pauschalangebote nach Sardinien, Mallorca, Kroatien, Ibiza und Neapel an. Die Urlaubsziele Menorca, Kalabrien, Korsika, Kefalonia, Epirus & Lefkas stehen bei Rhomberg Reisen im Programm. Nur-Flug-Angebote können direkt bei der Fluglinie People's gebucht werden (ausgenommen Ibiza und Neapel).

Unverändert fortgesetzt werden die am Flughafen St.Gallen-Altenrhein wie auch an Bord von People's zusätzlich eingeführten Schutz- und Hygienemassnahmen, welche laufend den offiziell behördlichen Vorgaben angepasst und konsequent umgesetzt werden. Die beiden Reiseveranstalter Rhomberg Reisen und High Life Reisen haben ausserdem ihre Storno- und Umbuchungsbedingungen der aktuellen Situation angepasst, um damit ihren Kunden möglichst viel Flexibilität und Reiseplanungssicherheit zu ermöglichen.

Alle Informationen zum Thema Coronavirus werden laufend auf www.peoples.ch/coronavirus publiziert.

Medienkontakt:

Thomas Krutzler | CEO & Pressesprecher People's Air Group
t.krutzler@peoples.ch | Mob CH: +41 79 339 0858 | Mob AT: +43 664 834 3480

Die People's Air Group umfasst die People's Holding AG (Muttergesellschaft) sowie die österreichische Fluglinie People's (Altenrhein Luftfahrt GmbH), den Flughafen St.Gallen-Altenrhein (Altenrhein Airport AG) und Altenrhein Realco AG (Immobilien).

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien und Zweigniederlassung in Altenrhein betreibt seit 2011 die Fluglinie People's. Die Regionalfluglinie fliegt täglich nach Wien und während den Sommermonaten zu attraktiven Urlaubszielen.

Der People's Airport St.Gallen-Altenrhein wird von der Airport Altenrhein AG betrieben. Der Airport liegt direkt am Bodensee und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein.